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＜本日のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ＞Ｔｏｄａｙ’ｓＰｒｏｇｒａｍ 演題　： クラブ親睦について

点鐘 担当　： クラブ奉仕委員会
＜ロータリーソング＞ 「君が代」「奉仕の理想」

＜ロータリーソング＞ 「日も風も星も」 総合司会 大島昭夫会場設営委員長

ハンバーグ

＜出席報告＞ サラダ

会員総数   ２０名　
出 席 者   ９名      出席率　４５．００% 　　前々回補正出席率　９５．００%  

＜来訪者＞

＜会長挨拶＞ 愛知長久手ロータリークラブ 伊藤　広治会長

＜幹事報告＞ 日野典子幹事
１） 次週9月2日(火)例会終了後　第3回役員・理事会
２） 江南RC50周年記念講演会(池上　彰氏）ご案内

　　　9月14日(日)14:00～　　江南市民会館大ホール
３） 瀬戸RC55周年記念例会　8月26日(水)　・・・　祝電送付
４） 上半期会費今月末の納入お願い
５） 赤塚一三さんの個展案内　９月２３日～１０月１３日　名都美術館

皆さんこんにちは、先週末は長久手市の納涼夏祭り、花火がありましたの
で花火の話をさせて頂きます。ひどい雨降りではありましたが花火は上が
りました。花火大会は暴風警報ぐらい出てないと中止にはしないそうで
す。雨では火も消えないそうです。花火大会を延期して行うことはかなり難
しいようで、警察の許可（道路、火薬etc）を取り直すと夏はすっかり過ぎて
しまいます。また花火を来年また使うこともできず無駄になってしまいま
す。花火師たちも雨が降ってきたから止めましょうとは絶対に言いません、
今年作った花火をきちんと咲かせてやりたいという思いが強いからです。

長久手の花火の主催は、私も所属しています長久手市商工会であります。全責任は商工会長にあるわけ
です。費用の半分は長久手市が出資し、残り半分を企業等の協賛金と商工会が負担して行われていま
す。その費用の半分以上が花火代になります。お金も住民の理解も集まりにくいこのご時世、毎年花火は
続けるのかと議論になりますが、花火、お祭り賛成派の私としては是非とも出来る方法を協力していきたい
と思っております。
花火の後はどんな状況か皆さんご存知でしょうか。会場はゴミだらけというのはよく見かけていると思います
が、花火打ち上げ場所の近辺では花火の殻、紙屑等が散乱しています。それを夜中まで私たちが掃除し
ます。皆さんがきれいだと楽しんだ後を人知れず片づけている人たちがいますだからせめて自分たちのゴ
ミの後始末が出来ないでしょうか？
といつも思います。
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＜委員会報告＞
　　　◆ニコボックス委員会

・ 伊藤 広治

・ 大島さん卓話よろしくお願いします。 日野 典子
・ 残暑お見舞い申し上げます。展覧会が続きますのでよろしくお願い申し上げます。 赤塚 一三
・ 加藤　　猛

・ なかなかすっきりしない天気ですね。本日もよろしくお願いします。 林　　正俊
・ 不順な天候が続きますが体調に気を付けてください。 山田 文明
・ 本日もよろしくお願い致します。 青山 和成 伊藤　　真 大島 昭夫

（敬称略）

　　　◆国際奉仕委員会 赤塚 一三委員長
　　８月１日(金)　１５:３０～　名鉄グランドホテル

第１部 講演：「ワールド・ビジョンの活動について」　
第２部 地区補助金セミナー

第３部 意見交換会

　　　◆クラブ奉仕委員会 加藤　猛委員長
家族親睦旅行で前回提案のセントレア滑走路ツアーは人気のため予約不可能、代案後日検討

＜卓話＞ 　演題　： 地区会員増強セミナー報告
　講師　： 大島 昭夫委員長

の紹介で、入会に際して魅力あるクラブづくりをして欲しいとの話、ロータリークラブの認知度を上げるため
にも昨年度開催したワールドフードふれ愛フェスタを継続して、各クラブでロータリーデーを開催してほしい
との話がありました。また、読売新聞の編集委員の荒川さんの「外から見たロータリークラブ　　こうしたら会
員増強ができる」というテーマの講演がありました。ライオンズクラブとの比較があり、ロータリー活動が新聞
にどう取り上げられるか、社会にとって有意義なこと、話題性があることなど、もっともっとマスコミを利用して
PRしてほしいとの話でした。８月の会員増強及び拡大月間に因み国際ロータリー第１、第２、第３ゾーン地
域別「会員増強維持セミナー」というCDがあります。国際ロータリー理事北清治さん＝【国際ロータリーの会
員増強の現状と日本のロータリアンへのメッセージ】現在１２０万人の会員数をロータリーの活動(ポリオ撲
滅、米山奨学生等）を理解していただき２０１５年６月までに世界中で１３０万人の会員数目標。地域別会員
増強計画プロジェクトリーダー辰野克彦さん＝【日本の会員増強“サクセスジャパン大作戦”】日本の会員
約８７千人から１０万人に増強目標(インド・韓国・台湾等増加、日本・欧米減少）①日本にふさわしい増強
の仕方・サクジ作戦の徹底②女性会員の増加、会員数の三分の一目標③会員の維持、退会防止④クラブ
の拡大(例会の在り方）。２012‐１３RI会長田中作治＝【ロータリーの魅力】ロータリーの活性化を図る。会
費・例会時間の見直し、若年層の入会。RI第2７５0地区会員増強委員長　石井義興＝【会員維持活動のポ
イント】「火の用心活動」一声掛け運動の実施、入会直前直後のオリエンテーション実施。2013‐14RI第
2750地区会員増強委員長司　葉子＝【ロータリー適齢期】大人の仲間をつくるため。2013‐14東京RCEクラ
ブ会長中前　緑＝【ロータリーEクラブの魅力と運営】新クラブ創設で会員数の増加。その後８クラブの「こう
して会員増強をしている」として、地域のJC、地元企業の結びつき、女性会員の入会、会員維持のため
の、オリエンテーション、楽しい例会、退会防止等取り組みの事例発表がありました。当クラブ目標としては
純増１名ということですが、創設時の所信を忘れないよう会員数２５名・３０名を目指して、皆さんにお配りい
たしました「会員推薦書」を、必ずお一人推薦して提出いただきますよう切にお願いいたします。

本日も暑くなりました。雨も変な降り方をして仕事も振り回されます。本日も
よろしくお願いします。

また暑くなってきました。体調に気を付けます！大島さん卓話よろしくお願
い申し上げます!?

７月２５日(金)　１５:００～　名古屋国際センター　　別棟ホールにて会員増強セミナー
に出席いたしました。近藤ガバナー他１５７名の出席者でした。毎年６月末で会員が
大幅に減少しますが、本年度７月１日現在で１０名増加で喜ばしいスタートとの事で
す。近藤ガバナーからは東京の一部のクラブでは入会待ちの行列ができるクラブが

櫻井　繁委員長より仕組みは種類、地区補助金とグ
ローバル補助金等の説明
初めてのことでよくわかりませんが、今までに関わってきたことで「手を洗お
う会」という活動してきました。タイとベトナムの子供たちの絵を絵葉書にし
て、得たを資金を水道等に支援したことがあります。将来的にも「手を洗お
う会」のロータリーとの関わりは分かりませんが、そのような支援ができたら
よいなと思いました。

９月９日(火） ９月２３日(火）９月１６日（火）

親睦夜間例会

１９:００～開会

（FUJIYAMA)

卓話：委員長会議報告
広報・雑誌奉仕委員会

米山記念奨学委員会

（まちづくりセンター）

９月３０日（火）

法定休日

卓話：委員長会議報告

青少年奉仕奉仕委員会

（トヨタ博物館）


